
 

 

 
A CTA    CC13/2020  

12    DE     AGOSTO      DE    2020  
 

 
 

PROGRAMA   DE   DESARROLLO   DE   LAS   CIENCIAS   BÁSICAS  
Ministerio   de   Educación   y   Cultura   -   Universidad   de   la   República  
 
                                 ÁREA   FÍSICA  

 
 
 
Acta  Nº  13/2020 ,  En  Montevideo,  a  los  12  días  del  mes  de  agosto  de  2020,  se  reúne  en  sala                    
virtual   el   Consejo   Científico   del   Área   de   Física.  
  
 
Presentes :  Investigadores:  Gonzalo  Tancredi,  Arturo  Martí,  Javier  Brum,  Erna  Frins,  Sofía  Favre             
y   estudiante:   Matías   Fernández   Lakatos..  
Secretaria:    Jimena   Rodríguez  
Hora   de   inicio:    13.30   hs.  
 
 
 
1.-   Consideración   de   Actas   anteriores:   Acta   CC12/2020   del   29   de   julio   de   2020  
Resolución:     Aprobar   el   Acta    CC12/2020    del   29   de   julio   de   2020.  
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2.-   Informe   de   reuniones   de   Comisión   Directiva.   Reunión    del   29   de   julio   de   2020.  
Informe   el   Dr.   Gonzalo   Tancredi.  
 

_   Área   Física:   Integración   de   tribunal   para   defensa   de   tesis   de   Maestría:    De   acuerdo   con   lo  
propuesto   por   el   Consejo   Científico   del   Área,   conformar   el   siguiente   tribunal   para   defensa   de   tesis  
de   Maestría   del   estudiante   Felipe   FIGUEROA   VILAR   (Orientadora:   Dra.   Marcela   Peláez):   Dr.   Raúl  
Donángelo   (Presidente),   Dr.   Miguel   Campiglia,   Dr.   Pablo   Pais,   Dra.   Paola   Bermolen,   Dra.   Marcela  
Pelaéz   (Orientadora)   y   Dr.   Nicolás   Wschebor   (suplente).   
_   Propuesta   presentada   por   la   delegación   estudiantil.   
Área  Física: El  área  apoya  la  propuesta  #2,  es  decir,  restringir  el  uso  de  fondos  a  la  compra  de                    
equipamiento  informático  (equipos  portátiles,  de  escritorio  e  impresoras)  utilizando  la  alícuota  del             
estudiante   y   complementando   con   igual   monto   de   fondos   centrales.   
Maestría  en  Bioinformática:  Aprueban  la  propuesta  en  general,  sugiriendo  tener  en  cuenta  la              
ampliación   o   flexibilización   en   los   rubros   a   apoyar.   
Se  aprueba  la  propuesta  #2.  Se  conforma  un  grupo  de  trabajo  integrado  por  Florencia  Tomasina,                
David  Gonzalez,  Estela  Castillo,  Rosario  Durán,  Javier  Baliosian  y  Fiorella  Mondelli  con  el  objetivo               
de  definir  las  características  de  los  equipos  a  adquirir  y  definir  cómo  se  realizará  el  proceso  de                  
compra.   
_  Solicitud  del  Área  Física  de  incorporar  al  segundo  listado  de  apoyo  a  tesis  de  Maestría  y                  
Doctorado  2020  (aprobado  en  sesiones  del  1°  y  15  de  julio  de  2020)  a  los  siguientes                 
estudiantes  que  ingresaron  al  Programa  el  15  julio  de  2020: Se  aprueba  la  incorporación  de  los                 
estudiantes.   
1.   ORTEGA   SPINA,   Henry   Gustavo  2.   VIERA,   Luis   Emilio   
_  Caso  Informática: :  Mantener  el  asunto  en  el  orden  del  día  hasta  recibir  el  asesoramiento  jurídico                 
solicitado.   
_ Disponible  de  caja  y  situación  actual  del  Compromiso  de  Gestión: Se  toma  conocimiento  del                 
disponible  de  caja  y  de  la  aprobación  del  Compromiso  de  Gestión.  La  Dirección  enviará  un                
comunicado   al   respecto.   



 
 
_ Presupuesto  quinquenal:  Aportes  de  las  áreas  y  miembros  de  la  Comisión.  Informe  de               
reunión  con  el  MEC ::  Se  toma  nota  de  los  aportes  realizados  en  sala  al  presupuesto  quinquenal.                 
Se  continúa  trabajando  en  un  documento  para  acompañar  la  solicitud  presupuestal.  Se  toma              
conocimiento   de   la   reunión   de   los   Directores   con   el   Dr.   Pablo   Landoni,   Director   General   del   MEC.   
_ El  Área  Geociencias  plantea  la  preocupación  por  el  escaso  número  de  becas :  PEDECIBA               
realizará   gestiones   con   la   ANII   para   conocer   la   situación   del   llamado   2020.   
_  Área  Matemática:  Consideraciones  sobre  las  tesis  en  formato  de  compilación  de  artículos :              
Se  agradece  el  informe  realizado  por  el  Área.  Se  toma  conocimiento  y  se  dará  difusión  a  las                  
distintas   áreas   del   Programa.   
_  Propuesta  recibida  por  parte  del  programa  de  televisión TA,  Tiempo  de  Aprender . :  Aprobar                
la  propuesta,  agradecer  al  Dr.  Luis  Panizzolo  por  la  gestión  realizada  y  dar  difusión  entre                
investigadores   y   estudiantes.   

 

Resolución:    Tomar   conocimiento.  
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3.-   ASUNTOS   PREVIOS.  
3.1.-  Informe  del  Coordinador:  Solicitud  a  Comisión  Directiva  de  incluir  a  los  estudiantes              
aceptados  por  el  Consejo  Científico  del  Área  en  su  Acta  CC009/2020  del  1  de  julio  de  2020                  
al  listado  de  estudiantes  que  recibirán  Apoyo  MyD  en  2020  que  fuera  aprobado  en  las                
sesiones   de   Comisión   Directiva   del   1   y   el   15   de   julio.  
Resolución:     Aprobar   lo   actuado   por   el   Coordinador.  
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4.-   ASUNTOS   DE   LA   COMISIÓN   DE   POSGRADO.  
 
4.1.-    Solicitud   de   ingreso   a   la   Maestría   en   Física_    Marcos   Sebastián   Mazini   Alvarez .   
La  Comisión  de  Posgrado,  en  su  Acta  CP  10/2020  del  6  de  agosto  de  2020  recomienda  al  CCA  la                    
admisión  de  Marcos  Mazini  como  estudiante  de  Maestría  en  Física.  Orientadora:  Dra.  Sofía              
Favre.   Co   Orientador:   Dr.   Daniel   Ariosa.  
Resolución: a)  Haciendo  suya  la  recomendación  de  la  Comisión  de  Posgrado  el  CCA  del  Área  de                 
Física  recomienda la  admisión  de Marcos  Sebastián  Mazini  Alvarez como  estudiante  de  la             
Maestría    en   Física.     Orientadora:   Dra.   Sofía   Favre.   Co   Orientador:   Dr.   Daniel   Ariosa.  
b)   Elevar   a   Comisión   Directiva   para   su   consideración.  
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4.2.-   Solicitud   de   ingreso   a   la   Maestría   en   Física_    Juan   Tomas   Urruzola   Abdala.   
La  Comisión  de  Posgrado,  en  su  Acta  CP  10/2020  del  6  de  agosto  de  2020  recomienda  al  CCA  la                    
admisión  de  Tomás  Urruzola  como  estudiante  de  Maestría  en  Física.  Orientadora:  Dra.  Lucía              
Duarte.   Co   Orientador:   Dr.   Gabriel   González   .  
Resolución: a)  Haciendo  suya  la  recomendación  de  la  Comisión  de  Posgrado  el  CCA  del  Área  de                 
Física  recomienda la  admisión  de Juan  Tomas  Urruzola  Abdala como  estudiante  de  la  Maestría              
en   Física.     Orientadora:   Dra.   Lucía   Duarte.   Co   Orientador:   Dr.   Gabriel   González   .  
b)   Elevar   a   Comisión   Directiva   para   su   consideración.  
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5.-   ASUNTOS   CON   ANTECEDENTES   O   PROYECTO   DE   RESOLUCIÓN.  
 
5.1.-      Borrador   fundamentación   del   Presupuesto   Quinquenal   enviado   por   la   Dirección   de  
PEDECIBA.   
Resolución:  Mantener  en  el  orden  del  día.  El  Coordinador  trasmitirá  a  Directiva  las              
consideraciones   vertidas   en   sala.  
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